



Der standhafte Zinnsoldat.

Es waren einmal fünfundzwanzig Zinnsoldaten, lauter Brüder, denn sie waren alle aus demselben alten Zinnlöffel gemacht. Sie schulterten alle das Gewehr, sahen gerade aus und trugen alle dieselbe rot und blaue Uniform; wirklich prächtig. Das erste Wort, welches sie auf der Welt hörten, war: „Zinnsoldaten!“ Ein kleiner Knabe rief es jubelnd aus, als er den Deckel der Schachtel aufhob. Er hatte sie bekommen, weil sein Geburtstag war, und nun ließ er sie auf dem Tische aufmarschieren. Die Soldaten waren, wie gesagt, alle gleich, bis auf einen, der nur ein Bein hatte. Er war der letzte gewesen, und das Zinn hatte nicht mehr ausgereicht. Aber trotzdem stand er so fest auf seinem einen Bein, wie die anderen auf zweien, und er war es auch gerade, der merkwürdig wurde.